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そう思う 少し思う 思わない わからない

2 学校の様子をHPや学校・学年だよりなどで

わかりやすく知らせている。

3 学校の通知表は子どもの学力や達成度をわ

かりやすく表している。

4 学校はいじめのない学級づくりに取り組ん

でいる。

5 学校は子どもの豊かな心や生命を大切にす

る心、社会ルールを守る態度を育てようと

している。

6 学校は運動会などの学校行事や児童会行事

について、子どもが主体的に取り組むよう

にしている。

7 学校は子どもの心身の健康について相談に

応じてくれる。

8 学校は発達段階に応じて子どもに人権を

尊重する意識を育てようとしている。

9 学校は子どもが環境・福祉なども学べるよ

うに工夫している。

10 学校は地震や台風の際の対応について子ど

もに指導している。

11 学校の施設・設備は学習環境面でほぼ満足

できる。

12 学校は保護者が授業を参観する機会を設け

ている。

13 学校では子どもに関する個人情報が守られて

いる。

14 学校は保護者や地域の方と話をする機会を

設けている。

15 学校から保護者に配布する文書・連絡は適切

である。

16 学校ではPTA活動が盛んである。

17 子どもは学校が楽しいと言っている。

18 子どもは授業が楽しく分かりやすいと言って

いる。

19 学習内容や進度等を懇談や学級だより、学年

だよりなどで知ることができる。。

20 子どもはクラブを楽しみにしたり、委員会活

動に進んで取り組んでいる。

（注）グラフ中の数字は％を表しています。

（小数第２位を四捨五入）

『学校教育アンケート』のまとめ

日頃より本校教育活動に深いご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

さて、令和５年１２月に実施しました「学校教育アンケート」につきまして、結果がまとまりましたので

お知らせいたします。５０２名分の回答（回収率約７７.５％）をいただきました。この結果を参考に、今

後もさらに本校教育の充実をめざして全力をつくしたいと考えています。調査実施にあたりまして、ご協力

いただきありがとうございました。

＜全体的に見て＞
◆全体的な傾向として、「そう思う」「思わない」が減少し、「少し思う」「わからない」が増加傾向
今年度より学校教育アンケートをアンケート用紙での回答から、webによる回答へ変更しました。各担任が児童
から直接アンケート用紙を回収する形ではないため、回収率が低下しています。次年度は①回答期間を少し長く
設定する、②回答を促す発信を積極的に行う等の取り組みで回収率の上昇を目指します。回答結果については、
全体的な傾向として「そう思う」「思わない」という明確な回答が減少し、「少し思う」「わからない」が増加
していることから、回答を判断する情報が不足していることが予想されます。学校としての発信力を強化し、保
護者の皆さまにより多くの教育活動の情報を伝えていけるよう努めていきます。
＜教育活動＞
◆【学校が楽しい】 肯定的評価 ９３.６％（昨年度比+0.6%）
昨年度に引き続き、肯定的評価が９０％を超えています。子どもたちが安心して過ごせる教育環境づくりに、全
教職員で取り組んでまいります。

◆【授業が楽しく分かりやすい】 肯定的評価 ８８．７％（昨年度比-3.7％）
コロナが5類に引き下げとなり、意見を発表したり、意見を交流したりする機会が増えていますが、学力テスト
の分析結果からも「自分と違う意見について考えること」を苦手と感じている児童も多くいます。児童自身が自
分と違う意見を交流することの楽しさを実感できるよう、授業づくりや効果的な意見交流の場の設定等、主体的
な学びについてさらに研究を深めてまいります。

◆【通知表は学力や達成度をわかりやすく表すように工夫】 肯定的評価 ７９．２％（昨年度比-1.0%）
校務支援システムの変更に伴い、今年度より通知表の様式が大きく変更となっています。児童・保護者の皆さん
にとって、よりわかりやすい通知表の検討や評価に係る説明の工夫を進めます。

◆【子どもに人権を尊重する意識を育てようとしている】 肯定的評価 ７８．９％（昨年度比-9.5%）
肯定的な意見が昨年度より9.5％減少し、その分「わからない」が昨年度より11.9％増加していることから、学
校で行っている取り組みの情報発信が不十分であったと考えています。各学年で行っている取り組みを保護者の
皆さまにも知っていただけるよう発信方法を検討します。

◆【いじめのない学級づくりに取り組んでいる】 肯定的評価 ８２.８％（昨年度比-0.8）
いじめ予防とともに発見時に適切な対応ができるよう、いじめ予防授業や教職員研修の実施、デイケンの活用に
よる相談しやすい環境づくり等、学校全体で児童を見守る体制作りに努めます。

＜その他＞
◆【学校は保護者が授業を参観する機会を設けている】 肯定意見 ９７.３％（新設問）
今年度は授業参観や水泳授業参観、保護者が参観可能な学校行事を概ね予定通り実施することができました。児
童が学習に取り組む姿や、普段の学習の成果を多くの方に見ていただくことができました。ありがとうございま
した。

◆【学校ではPTA活動が活発である】 肯定意見 ７３．９％（前年度比-9.6%）
新型コロナウイルスの影響で実施できていなかった多くのPTA活動を数年ぶりに実施することができました。期
間が空いていることもあり、手探りの運営であったと思いますが、児童の教育活動を支えていただきありがとう
ございました。肯定的意見が-9.6％減少し、その分「わからない」が11.6％増加しています。活発に活動してい
ますが、活動の様子がわからないという方も多いようです。

1 学校は、教育方針をわかりやすく伝えている。


